

La Lucha Antigranizo continúa combatiendo la tormenta

La Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas informó que hasta el momento se han realizado 4 vuelos de siembra y los Generadores de Superficie permanecen encendidos

De acuerdo a los datos obtenidos por el Centro de Operaciones de Radar de la Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas, la tormenta que comenzó a originarse ayer por la noche, y que continúa hasta el momento sobre la provincia de Mendoza, requirió del combate con aviones y el encendido de los Generadores de Superficie.

En el Valle de Uco la tormenta se originó alrededor de las 9 de la noche y por esa razón, los generadores fueron encendidos y permanecen estándolo. Las células observadas en esta región, según las imágenes de Radar, generaron lluvias débiles y moderadas en los 3 departamentos, y probablemente algo de granizo pequeño en campo al Norte y Este de Tupungato.

Respecto de Alvear y San Rafael, la tormenta fue trabajada con 1 vuelo de siembra a partir de la observación potenciales 17 células, las cuales culminaron precipitando lluvias fuertes y granizo (en campo) al Oeste de Carmensa.

En la zona Norte-Este, la actividad comenzó en horas de la madrugada, con celdas que provocaron lluvias moderadas en localidades de Luján de Cuyo, Maipú y San Martín. Para combatirlas, se efectuaron 2 vuelos de siembra, principalmente sobre el primer departamento mencionado (uno de ellos pasadas las 8 de la mañana)

En todos los casos, la inestabilidad continúa vigente, ya que este frente permanecerá hasta mañana inclusive.

DACC

20-10-12